



Das offene Geheimnis der besten Küchenhändler

Donnerstag, 20. Oktober 2022

Nachschlag von der area30: Besucherzahl stellte zufrieden

Auszug



Christoph von Bergen, Geschäftsführer von DIWA, hat sichtlich Spaß auf der area30

Als Spezialist für Weinkühl- und Weinklimaschränke ist das Unternehmen **DIWA Klima GmbH** aus Lahr seit gut zehn Jahren im Küchenfachhandel unterwegs. Geschäftsführer Christoph von Bergen bezieht die Geräte über einen französischen Lieferanten, der sich auf das Thema Kühlen von Wein spezialisiert hat. Besonders stolz ist von Bergen, dass die Einbaugeräte nicht über das Internet vermarktet werden. Lediglich die freistehenden Geräte werden im eigenen Shop verkauft. DIWA hält in Deutschland ein gut bestücktes Lager und ist somit auch für kurzfristige Planungen oder den Ersatzbedarf lieferfähig. Und sollte es einmal ein technisches Problem geben, so steht DIWA sowohl mit kompetenter Beratung als auch mit einem bundesweit operierenden Kundendienstnetz parat. Neu auf der area30 waren der Weinkühlschrank für die 15er-Nische, den es jetzt auch mit schwarzer Glasfront gibt, und für die 30er-Nische bietet das Unternehmen ein Raumwunder. Denn dieser kleine Weinschrank hält in zwei Temperaturzonen gleichzeitig bis zu 25 Flaschen in der richtigen Trinktemperatur bereit. Dazu gab es viele weitere Ergänzungen und Progammerweiterungen vor allem auch in Grifflos mit Push-to-open-Funktion.